

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.23 2021.7.20 文責 上谷基博

I学期を振り返って

4月9日、快晴の中終わりの会後に生徒会主催の対面式を実施しました。3学年が一堂に会しました。ここに令和3年度香芝北中学校の1年が開幕しました。

4月半ばから給食がスタート。6月の『北風と太陽』で残食率について書きました。その後5月は向上したものの、6月は少し後退してしまっています。2学期もみなさん一人ひとりが自分に可能な範囲でしっかり食べてほしいと思います。

同じく4月半ばに修学旅行をはじめ校外学習の延期を決断しました。特に修学旅行の延期にあたっては学年集会で伝えさせていただきましたが、その時の3年生のみなさんの大人な対応は実に素晴らしいと思います。

クロームブック。GWを前に4月の最後の日に持ち帰りをしてもらいました。その後家庭学習や不測の事態に備えて6月から毎週末持ち帰っています。ログインはもうスムーズにできるようになったかな?デジタル社会を生き抜いていかなければならないみなさんにとって普段から使い慣れておくことは大切ですね。明日からの夏休みでもルールを守って自主学習など有効活用してくださいね。電子図書館も起動し始めます。ただし深夜遅くアクセスってのはダメですよ。

さて日々の学習に対する取組はどうだったでしょう?4月終わりの『北風と太陽』NO.4で今年から実施された学習指導要領が目指していることについて触れました。その後も何度も「自己調整力」についてお話ししましたね。主体的に前のめりに学ぶ姿勢が求められています。授業中はもちろん、家庭学習においても自ら考え、工夫しながらやってみて、その結果どうだったかを振り返り、改善につとめることが求められています。振り返りが不十分だと思う人はさっそくやってみましょう。

友人関係についてはどうですか?自分の信念を持つことは大切ですが、周りの人の考え方や行動を尊重することが大切です。「自分と違うから」と文句を言ったり、攻撃するようなことがあってはなりません。「ありがとう」「ごめんなさい」と自然に口にすることはできますか?

部活動や習い事などの面も充実していましたか?何かに打ち込むことはとても大切だと思います。うまく行くこともあります壁にぶち当たることもあるでしょう。それら全部ひくくるめて君の財産になります。とにかく自分の信じたことを続けてみましょう。

最後に校則見直しの取組について。みんなの学校生活に直結することができます。繰り返しになりますが、自分の問題として捉えてほしいと思います。先日より少しずつ、でも確実に動き始めています。2学期につなげて行きましょう。

さあ、明日から夏休み。3年生の多くの人は最後の県総体や県コンクールですね。一部すでに始まっている競技もありますが、思う存分楽しんでください。自分たちの持てる力を出し切ってくださいね。みんな君たちを応援しています!

では8月25日の朝、校門で「おはようございます!」と元気にあいさつを交わせることを願っています。

お知らせ

3年1組の生徒が8月21日から30日にロシア・ヴォロネジで開催される『2021世界ユース選手権』にボルダリングでユース日本代表として出場します。スゴいね! よーし、みんなでこの香芝の地から熱いエールを送ろうぜ!!

動き始めましたね。



<学年の代議委員会の様子>

校則見直しの取組。9日(金)は警報発令のため、一斉下校となった関係で週明け12日(月)に各学年の代議委員会が開かれました。それを受けて、翌13日(火)に学年代表と生徒会役員による代議委員会が開かれました。そこでいくつかの項目にしづら審議され、変更案が作られたようです。8月20日(金)に生徒代表と教職員による検討委員会が持たれます。その後の職員会議を経て9月最初変更案がみなさんには発表される予定です。その後10日間程



度試行期間を設け、実際に運用してみます。その結果をみなさんアンケートで問い合わせながら、他に検討する事項があるかの学活を行うという流れで進めていくことになります。

私は今回の取組を通して、みなさんに自治力を身につけてほしいと願っています。自分達の身の回りの問題を自分達の力で解決する。期待しています。

こんな活動をしています!

美術部

「今月は○○しよう!」と毎月ノルマを決めてコンクールに応募したり、時には基礎に戻ったりして活動に取り組んでいます。普段は好きに絵を描きながらしゃべったりと学年関係なく仲の良い和気あいあいとした雰囲気の部活です。文化展示発表会に飾る絵を描いています。

英語部

英会話や発音練習、外国人先生との交流会、英語の学習 その他いろいろ。ホームメイキング部

ホームメイキング部は大会などがないため、今は文化展示発表会に向け作品づくりに取り組んでいます。具体的に個人作品としてエコクラフト、羊毛フェルト、UVレジンなどを製作しています。共同作品では一人ひとりがテーマに沿ってハワイアンキルトを作り、つなげて、大きな1つの作品にします。

華道・作法部

華道・作法部は普段、生け花やフラワーアレンジメントなどの華道を学んだり、お茶の立て方、礼儀などの作法を学んだりしています。他にもF&G(Flower&Growing)のボランティア活動などにも積極的に参加し、「どんなことに対しても自分から動けるように」と日常生活においても大切なことを部活動を通して学習しています。また、3年生はもうすぐ部活動を終えることになりますが、部活動で学んで来たことをこれから的生活でも生かすことができるよう、今の気持ちを忘ることなく、大切にしたいと思います。